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ADIADO O REAJUSTE COMPLE-
MENTAR “DE SETEMBRO”

Uma vergonha e um desrespeito com os trabalhadores.

Fórum das Seis abriu a reu-
nião perguntando ao
Cruesp, presidido pela

reitora Sueli Vilela, se o mesmo ha-
via aceito a proposta apresentada
pelo Fórum na reunião anterior, já
que a comissão técnica dizia que
pela projeção de arrecadação dos
meses de setembro, outubro, no-
vembro e dezembro, a arrecadação
deverá ser de 98.8% do necessá-
rio para atingir os tais 40, 2 bilhões,
portanto, que o Cruesp pague pro-
porcionalmente o reajuste comple-
mentar a partir de setembro.

O Cruesp preliminarmente
informou que agora com a arreca-
dação de setembro consolidada, a
nova previsão é que  a arrecada-
ção atinja os 40,2 bilhões, mas que
seria necessário aguardar para ver
em novembro como é que ficará a

UMA REUNIÃO A B S U R DA, SURREALISTA
DO CRUESP COM O FÓRUM DAS SEIS

arrecadação de outubro.
O coordenador do Fórum

da Seis pediu esclarecimento
sobre o que o Cruesp estava di-
zendo: “então se em novembro
ficar constatado que será atingi-
do os 40,2 bilhões, o Cruesp pa-
gará a complementação salarial
retroativa a setembro conforme
o que está escrito no comunica-
do do Cruesp. É isto?”. S I -
MULTANEAMENTE A REITORA,
PRESIDENTE DO CRUESP, res-
ponde: “SIM É ISTO”, enquanto o
vice-reitor da Unesp, PROF.
HERMAN (Substituindo o Reitor),
dsiz: “NÃO, SÓ PAGAREMOS A
PARTIR DE ENTÃO.
Uma situação absurda e
surrealista. O pior é que o prof.
Herman é quem toma a palavra e
reafirma sua posição.

Os representantes do
Sintusp pedem que seja
esclarecida a situação, POR QUE
A REITORA PRESIDENTE DO
CRUESP  DIZ SIM E O REPRE-
SENTANTE DA REITORIA DA
UNESP DIZ  NÃO? O representan-
te do Reitor da Unicamp fêz um dis-
curso confusso, tentando conser-
tar a situação, onde a única coisa
clara, foi que concordava com a
maior parte do que o Fórum das
Seis argumentava. ”Mas... tem que
ver...etc,etc...”  Diante disso o
Fórum das Seis solicitou suspen-
são por 10 minutos, e no retorno,
declarou que será relatado para as
categorias o ocorrido, o que com
certeza vai levará a um desconten-
tamento,  pois o Cruesp deixa de
assumir claramente o que apresen-
tou por escrito e nem se entende.

OOOOO

A indignação que vemos crescer nos trabalhado-
res da USP deve se tranformar em Luta.

ATENÇÃO: HOJE ÀS 14h30, início da VIGÍLIA/ATO, em frente à
Procuradoria Geral do Estado de São Paulo durante audiência

do Sintusp e das entidades em defesa do Sintusp,
acusado pela federação israelita.

SAÍDA DO SINTUSP ÀS 13 h Para o ATO para os que vão
pela manhã para o seminário da conlutas, às 8 h do Sintusp.

ERRATA:
O NOME DO DIRETOR DO
CEPEUSP, INDICADO PELA
REITORA É CARLOS
BEZZERRA DE ALBUQUER-
QUE E NÃO CARLOS
ALBERTO BEZZERA
COMO FOI PUBLICADO
NO BOLETIM ANTERIOR.
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PROGRAMA DE ASCENSÃO NA CARREIRAPROGRAMA DE ASCENSÃO NA CARREIRAPROGRAMA DE ASCENSÃO NA CARREIRAPROGRAMA DE ASCENSÃO NA CARREIRAPROGRAMA DE ASCENSÃO NA CARREIRA

PARTICIPEM DO SEMINÁRIO, INSCREVENDO-SE NO SINTUSP, ATÉ O DIA 20 DE NOVEMBRO.

Por deliberação do 4º CONGRESSO DOS FUNCIONÁRIOS DA USP, nos dias 23 e 24 de
Novembro de 2006, no Anfiteatro do CEPEUSP, Portão 8, estará sendo realizado o Seminário
de Carreira, com o objetivo de continuar a discussão de uma Proposta de Carreira dos
Funcionários da USP, que valorize os trabalhadores e supere a divisão entre BÁSICOS,
TÉCNICOS E SUPERIORES, que leva a uma estratificação destes “grupos”, criando uma
dificuldade de progressão quase intransponível.
Também devemos nos perguntar neste Seminário: Carreira para quem?? se hoje a terceirização
continua, a informatização avança com programas e softwear que eliminam a mão de obra.
Este ano, ficou provado que somente com luta teremos conquistas, pois foi durante a nossa
Greve que conquistamos 1 (uma) referência para todos os funcionários.
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No dia 09 de Outubro de 2006, em audiência com o Prof. Douglas, Coordenador do CODAGE e
Presidente da CCRH, foi cobrado as reuniões da CCRH – Comissão Central de Recursos

Humanos, que há um ano e meio não são realizadas. Perguntado sobre a segunda Etapa do
Programa de Ascensão, o mesmo respondeu não saber se será implementada. Caso venha a ser

implementada ocorrerão mudanças, tendo em vista, muitas críticas e descontentamento
dos funcionários, inclusive nesta reunião formulamos denúncias de

irregularidades ocorridas em várias unidades, inclusive na ECA.

FALTA DE SOLIDARIEDADE E DESRESPEITO NA FACULDADE DE EDUCAÇÃO

No último dia 19 de outubro, em audiência com
a Magnífica Reitora, foi solicitado uma reunião
específica para discutirmos a TERCEIRIZAÇÃO
e o PROJETO DE INFORMATIZAÇÃO da
Universidade, que poderá num futuro
desempregar centenas de funcionários.
As irregularidades com as Empresas
Terceirizadas continuam, principalmente no
Hospital Universitário, com a GSV, que
desrespeita direitos trabalhistas.
Falando em segurança, os roubos na Escola
Politécnica continuam acontecendo sem
solução. Será que o Diretor da Escola não quer
terceirizar a segurança???

Independente do resultado da Eleição
Presidencial o ataque à classe trabalhadora
irá continuar.
A CONLUTAS durante os dias 23, 24 e
25 de Outubro de 2006 estará realizando
um Seminário para discutir as Reformas
da Previdência, Sindical,
Trabalhista,Tributária, Universitária e o
SUPER SIMPLES que retira direitos
básicos dos trabalhadores.
O SINTUSP participa com 25 delegados.

No dia 17 de Outubro de 2006, faleceu o funcionário e filho de funcionário da Faculdade de Educação,
sendo o velório e o enterro no dia 18/10/06, e a administração proibiu os funcionários de irem ao
velório e o uso do micro ônibus para levar a solidariedade aos familiares e darem o último adeus ao
companheiro muito querido por todos. Na época da Profa. Celma  e do Prof. Nélio isto nunca aconteceu.
Que falta de sensibilidade e desrespeito para com os funcionários.


